
令和４年度 第１回学校運営連絡協議会 議事録 

●日時 

 令和４年６月 18日（土） 13：30〜14：20 

 

●出席者 

 本町小学校防犯ネットワーク代表  様 

 西東京市防犯委員         様 

 にこにこ本町代表         様 

 民生・児童委員          様（２名） 

 本町小学校おやじの会       様（３名） 

 本町小学校世話人会代表      様（２名） 

 本町小学校 校長 

       副校長 

       教務主幹・生活指導主幹 

 

１）委員委嘱 

 

２）学校長挨拶及び学校概要説明 

○今年度の学校経営方針について 

・基本方針、教育目標と目指す学校像・児童像、学級経営の充実 

いじめ・虐待・不登校への対応、日常の心がけ、学校の取組 等について 

・学校評価計画表の説明 

・１月２７日の「全国学級経営研究大会 東京大会」について 

・コミュニティスクールについて 

 

３）各担当より 

○教務主幹より 今年度の主な取組について 

・学校行事について、学力向上の取組 

・校内研究×学級力向上プロジェクト、ＧＩＧＡスクール について 

 

○生活指導主幹より 本校の生活指導について 

・生活指導の重点について 

・生活指導のキーワード ３つの「あ」について 児童の挨拶の様子について（動画を視聴） 

・いじめの未然防止、新型コロナウィルス感染症の拡大防止の取組 等 

 

○副校長より  コミュニティスクールの導入に向けた概要の説明 

 



４）協議会委員の皆様より（自己紹介も兼ねて） 

（防犯ネットワーク代表様） 

・コミュニティスクールの説明があったが、学校を主体とする現場でいろいろな体験を子供た

ちにさせたい。 

・「いかのおすし」の啓発については今後も一層の取組をお願いします。 

 

（防犯委員様） 

・コミュニティスクールについては、既に形ができている部分がある。（おやじの会や世話人会

等）既に活発に動かれているものがあるので、さらに充実したものにしていくといい。 

 

（民生・児童委員様） 

・職員のチームワークのよさがうかがえる。そのチームワークのよさが６年生の姿に花開いて

いる。日に日に自尊感情が醸成されており、実践の成果が表れている。 

 

（民生・児童委員様） 

・６～７年程、朝、児童の登校時に（家の前に）立ち、見守っている。挨拶をする姿勢は 

以前に比べ、良くなっている。挨拶する姿は丁寧で、素直な児童が多い。 

 

（にこにこ本町様） 

・下校時の見守りボランティアをしている。隊員の高齢化が進み、隊員を募集している。 

・子供たちの挨拶がよくなった。動画で流された通り。立ち止まって挨拶する児童もいて 

丁寧にお辞儀をする児童もいる。 

 

（柳沢北口商店街会長様） 

・今年度より、学校運営連絡協議会の委員となりました。宜しくお願い致します。 

 

（おやじの会様） 

・３年生が作成した商店街のポスターもいい取組なので、西東京市産業振興課に伝えました。 

・移動教室も今年度再開して、良かった。 

・学級力向上プロジェクト、いい取組。大人でも互いに見える化していくことは難しい。 

 先生方のチーム力に感謝。 

・テニスボールの作業等、今年度も子供たちのためになる活動をしていきたい。 

・児童の様子が落ち着いているように感じる。お手伝いできることを今後もしていきたい。 

 

（世話人会代表様・副代表様） 

・学校の取組と同じ方向を向いてやっていきたい。 

・子供を見ていても自己肯定感の高まりを感じる。先生と子供の関わりの雰囲気もいい。 

・地域に守られていることを実感する。 

・学校の取組が学校運営連絡協議会に参加して、より具体的に分かった。 

 

５）事務連絡 

 次回（第２回）は令和４年１２月１０日（土）、第３回は令和５年２月１８日（土）を予定し

ています。いずれの会もその後に「避難所連絡協議会」を予定しております。詳細について

は後程お知らせ致します。 


